



核兵器のない平和で公正な世界めざしともに歩こう!

2015年奄美地区国民平和大道進ニュース

発行：2015年原水爆禁止奄美地区国民平和大道進実行委員会 No.3

6/22奄美での平和行進2日目

住用～瀬戸内コース



初の住用コース



沖縄→長崎コース通し行進者
山内金久さん 東京原水協推薦・66歳
日本共産党板橋区後援会副会長。
元板橋区区議会議員。

昨年の北海道～東京(日本海)コース通し行進者。「昨年の平和行進、初の通し行進を全うし、今年は沖縄の新基地建設反対、核廃絶の民意を長崎まで運び届けたい。」

Amazing grace・グレイス♪
Amazing grace! how sweet the sound
That saved a wretch like me
I once was lost, but now am found
Was blind, but now I see.



医療生協の組合員さん
若者たちにエール



年の差43歳
今度は僕たちが、みなさんの思いを受け継いで平和のために頑張ります。

6/22(月)奄美地区国民平和大道進の2日目です。天気予報は豪雨でしたが、これまた外れてくれて薄曇りの中、住用の内海公園からスタートしました。出発集会では、山内さんのトランペットに合わせて、「沖縄を返せ」「青い空は」「Amazing grace」などを全員で合唱し、元気に行進を始めました。月曜日ということもあり、参加者は12名と少なかったですが、住用での初めての平和行進。住用のみなさんに、核兵器廃絶、恒久平和を訴えて歩きました。



リレー旗の重みは平和への思い
この思いを仲間につなげ、さらに広げるために歩きます

瀬戸内コース



さあ～雨も上がった
老健せとうちから出発!!
みなさんも一緒に歩きましょう。



瀬戸内コースには35名が参加。奄美医療生協理事長の杉原先生も含め、南大島診療所・老健せとうちの職員が、「核兵器廃絶」「原発なくせ」「島の自然を守れ」など書いたプラカードを手に行進。最後少し奄美降りましたが、その雨もものともせず、元気いっぱいの行動を行いました。行進後は懇親会。山内さんも含め楽しい時間を過ごしました。瀬戸内地区実行員会のみなさん、お疲れ様でした。瀬戸内では自治体要請も行なっています。

徳之島コース



徳之島診療所での出発集会(幸元さん)

徳之島は朝から雨模様でしたが、行進の時は晴れて、終わる頃にまた雨でした。総勢11名の参加で診療所から役場前を通過して商店街へ・・・しっかり地域の皆さんにアピールできたと思います。その後、診療所の外来に辺野古のパネルをみんなで貼りました。
奄美医療生協労組
徳之島診療所支部 傳奈美子



徳之島路を歩く診療所の職員